

NORD-ATLANTIQUE

LORRAIN



Les élèves de 3^e peaufinent leur orientation

Lors du forum des métiers organisé au collège Hubert-Néro, les élèves de 3^e ont pu échanger avec des professionnels et s'informer sur les filières et formations qui s'offrent à eux. Les domaines du bâtiment, de la sécurité, de l'hôtellerie et les métiers de bouche étaient représentés.



La filière cacao était représentée par la plantation Andidi du Lorrain.

L.H.R.

En classe de 3^e, les élèves doivent formuler des vœux d'orientation pour envisager leur parcours après le collège. Dernièrement, pour les aider dans leur démarche, des professionnels provenant de plusieurs corps de métiers ont été conviés au collège du Lorrain pour répondre aux questions des jeunes : policiers municipaux, représentants du BTP, du monde agricole, restaurateurs, boulangers-pâtisseries, le lycée professionnel agricole du Robert, la SME, entre autres. Plusieurs ateliers, des projections de vidéos, et la distribution de dépliants d'information étaient également au programme de la journée.

« Nous avons invité des partenaires institutionnels et privés sur ce forum afin de sensibiliser nos collégiens », explique Janikaëlle Elisa, responsable du CDI. « Nos 20 élèves du dispositif référence "Cordées de la réussite" ont accueilli nos différents intervenants, et les ont guidés vers leur emplacement dans les salles. Deux élèves, Maeva et Mirella, ont travaillé de concert sur la réalisation de l'affiche de cette édition 2024. Un travail minutieusement mené en collaboration avec leur professeur d'histoire Bruno Dubo. » « Les échanges ont très fructueux, et d'ailleurs j'ai participé à tous les ateliers », confie Mathilde Billard, 14 ans. « Le stand qui m'a le plus



Les collégiens ont pu échanger par petits groupes avec les différents intervenants.

L.H.R.

attirée, c'est celui des métiers agricoles. Pour le moment, j'envisage une seconde générale au lycée de Trinité ou de Sainte-Marie, pour préparer sereinement le Bac, et ensuite poursuivre mes études en France pour devenir vétérinaire. » Et à Lucy Ravin-Rare, 15 ans, d'ajouter : « C'était une bonne initiative de venir échanger avec

nous au collège, cela nous a permis de nous faire une idée de ce qu'il est possible de faire pour construire notre avenir. La rentrée prochaine, je serai au lycée Joseph-Pernock au Lorrain. Je souhaite être chauffeur de bus, et bien entendu cela passera par une formation spécifique. »

E.M.-M.